

AD 100

**LES 100 DESIGNERS
DU MOMENT
ET LEURS DERNIÈRES
CRÉATIONS**

**ÉCOCONCEPTION
TENDANCE DURABLE**

DESIGN
LE GRAND GUIDE
2021

**CANAPÉS, CUISINES,
CONSOLES OU GUÉRIDONS...
TOUTES LES NOUVEAUTÉS**

L 16195 - 23 H - F: 19,95 € - RD



Lampe sensorielle
Multisensory lamp
Bella
Ramun

Fauteuil et canapé
Armchair and sofa
Rêverie
Walters

Table basse
et table d'appoint
Coffee table and
side table
Peebles
Bisazza



AMSTERDAM

Marcel Wanders

Une kyrielle d'inventions

Plus de trente ans après l'ouverture de son agence, le designer star continue d'inventer les objets les plus fantaisistes, comme la lampe sensorielle *Bella* pour Ramun qui s'allume sur des mélodies de Bach ou Chopin, créée en collaboration avec le designer italien Alessandro Mendini, disparu en février 2019. Côté outdoor, il a développé la collection *Rêverie* de canapés, chaises longues et tables basses, un daybed suspendu pour Walters, ainsi que des nouvelles versions des sièges *Cyborg* et *Troy* pour Magis. **C.B. Collaborations récentes :** Bisazza, Louis Vuitton, Magis, Ramun, Walters.

Myriad inventions

More than 30 years after opening his agency, the star designer continues to give his imagination free rein—as in the multisensory *Bella* lamp for Ramun, which combines light with music (by Bach, Chopin...), co-designed with the late Italian designer Alessandro Mendini, who died in February 2019. In outdoor furniture, Marcel Wanders recently completed the *Rêverie* collection for Walters, including sofas, chaises longues, coffee tables and a hanging daybed, as well as new versions of his *Cyborg* and *Troy* chairs for Magis. **C.B. Recent collaborations:** Bisazza, Louis Vuitton, Magis, Ramun, Walters.

Applique
Wall lamp
Venexia
Panzeri

Canapés
et table basse
Sofas and coffee table
Allaperto
Ethimo



MILAN

Matteo Thun

Une rigueur qui dure

On peut désormais l'appeler Maestro, tant le travail de Matteo Thun a traversé les époques... Diplômé de la Salzbourg Academy, puis cofondateur du groupe Memphis avant de lancer sa propre agence en 1984, il a été rejoint par Antonio Rodriguez en 2003. Baxter, Artemide, Panzeri, Ethimo... impossible de citer tous les éditeurs qui ont fait appel à son sens rigoureux de la ligne, sans oublier ses projets d'architecture qui l'occupent de plus en plus aujourd'hui. **O.D. Collaborations récentes :** Inda, Panzeri, Zwilling, Ethimo, iGuzzini.

Exacting and enduring

We may now call him "Maestro," in honor of the lasting quality of his work. A graduate of the Salzburg Academy, Matteo Thun became one of the co-founders of the Memphis Group before launching his own agency in 1984, joined by Antonio Rodriguez in 2003. Baxter, Artemide, Panzeri, Ethimo... It's impossible to list all of the brands that have relied upon his exacting sense of line, not to mention his architectural projects, which take up more and more of his time today. **O.D. Recent collaborations:** Inda, Panzeri, Zwilling, Ethimo, iGuzzini.

